

Résolu : De permettre à M. Arthur Gauthier d'ouvrir une cour à bois et à charbon sur le lot No. Cad. 3,167, subd. 228 et 229, quartier Saint-Gabriel, rue Favard.

7.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu : De faire rapport au Conseil, recommandant de permettre à M. J. Stewart d'ériger une marquise au-dessus du trottoir, en face de sa propriété sur le côté nord de l'avenue Laurier.

8.—(15433) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu : D'autoriser la remise à la "John McDougall Caledonian Iron Works Company," d'un dépôt de \$294 en rapport avec l'installation d'une pompe.

9.—Soumise une communication du notaire F. S. Mackay, au sujet de la vente à la Cité, par M. J. B. Lalonde, d'une certaine propriété faisant partie du lot 141 du village de la Côte-des-Neiges.

Résolu : De transmettre copie de ladite communication au Trésorier de la Cité pour sa direction, de référer ladite communication au Département en Loi, avec prière de signifier les avis voulus aux locataires dont les baux expireront le 1er mai prochain, et de préparer l'arrangement à faire avec M. Lalonde, et de transmettre copie au Surintendant des Edifices Municipaux pour rapport.

10.—(15418-20-23-33) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu : D'autoriser la remise des dépôts suivants :

1° A. D. Plamondon, dépôt de \$384, en rapport avec la pose de conduites d'eau dans les rues Mullins et Britannia ;

2° J. H. Leahy, dépôt de \$160, en rapport avec la pose de conduites d'eau dans les rues Brennan et Saint-Léon ;

3° E. Bélanger & Cie, dépôt de \$4,000, en rapport avec la construction d'un égoût dans l'avenue Greenshields ;

4° E. Bélanger & Cie, dépôt de \$4,000, en rapport avec la construction d'un égoût dans la rue Bickerdike.

11.—(15467) Soumis le rapport conjoint de l'Agent des Achats et des Ventes, et de l'Ingénieur en Chef sur les soumissions reçues pour la fourniture de tuyaux en béton.

Résolu : Conformément à la recommandation contenue dans ledit rapport, d'accorder le contrat à MM. Hyde & Sons, au prix de leur soumission, soit pour un montant total de \$7,772, suivant détails mentionnés au tableau préparé par l'Agent des Achats et des Ventes, d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat, de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer le contrat à intervenir.

12.—(15422) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, sur la demande de la "George Hall Coal Company," pour la remise de leur dépôt de \$2,300, fait en rapport avec la fourniture de charbon à vapeur, déclarant que le charbon a subi une dépréciation d'environ 5 p. c. de sa valeur, par suite du fait qu'il a été mouillé, et recommandant en conséquence qu'une partie dudit dépôt, soit \$189, soit gardée par la Ville, et qu'une somme de \$2,110, représentant la différence, soit remise à ladite compagnie.

Résolu : Conformément à ladite recommandation.

13.—(15464) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet du contrat pour la couverture de la petite Rivière Saint-Pierre, recommandant, en vue d'éviter des accidents et de protéger les murs durant l'hiver, de faire faire certains travaux de remplissage sur les deux parties non comprises dans le contrat original, savoir : à l'ouest du chemin de la Côte Saint-Paul et à l'est de la rue de Courcelles, soit 9,500 verges cubes à \$0.50 la verge, formant un montant total de \$4,750.

Résolu : De référer au Département en Loi pour savoir s'il peut être opéré un virement de crédit pour autant.

Resolved : That Mr. Arthur Gauthier be allowed to open a wood and coal yard on lot Cad. No. 3,167, subd. 228 and 229, St. Gabriel Ward, Favard street.

7.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved : That a report be made to Council, recommending that Mr. J. Stewart be allowed to erect a marquise over the sidewalk, opposite his property, on the north side of Laurier avenue.

8.—(15433) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved : That the refund to "The John McDougall Caledonian Iron Works Company," of a deposit of \$294, made in connection with the installation of a pump, be authorized.

9.—Submitted a communication from Mr. F. S. Mackay, notary, anent the sale to the City, by Mr. J. B. Lalonde, of a certain property forming part of lot 141 of the village of Côte-des-Neiges.

Resolved : That copy of the said communication be transmitted to the City Treasurer for his guidance, that the said communication be referred to the Law Department, with the request that they notify the tenants whose lease expire on the 1st May next, and to prepare the agreement to be made with Mr. Lalonde, and that a copy of same be transmitted to the Superintendent of Municipal Buildings for a report.

10.—(15418-20-23-33) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved : That the refund of the following deposits be authorized :

1° A. D. Plamondon, deposit of \$384, made in connection with the laying of mains in Mullins and Britannia streets ;

2° J. H. Leahy, deposit of \$160, made in connection with the laying of mains in Brennan and St. Léon streets ;

3° E. Bélanger & Co., deposit of \$4,000, made in connection with the construction of a sewer in Greenshields avenue ;

4° E. Bélanger & Co., deposit of \$4,000, made in connection with the construction of a sewer in Bickerdike street.

11.—(15467) Submitted the joint report of the Purchasing and Sales Agent and of the Chief Engineer anent the tenders received for the supply of concrete pipes.

Resolved : In accordance with the recommendation contained in the said report, to award the said contract to Messrs Hyde & Sons, at the price of their tender, viz : for a total sum of \$7,772, as per a detailed statement prepared by the Purchasing and Sales Agent ; to authorize the refund of deposits to the unsuccessful tenderers and to request His Worship the Mayor and City Clerk to sign the said contract.

12.—(15422) Submitted a report from the Chief Engineer, on an application from "The George Hall Coal Company," to be refunded the deposit of \$2,300, made in connection with the supply of steam coal, stating that the rain had depreciated by about 5 p. c. the value of the said coal and recommending, consequently, that part of the said deposit, i.e. \$189, be retained by the City, and that a sum of \$2,110, representing the difference, be refunded to the said Company.

Resolved : Accordingly.

13.—(15464) Submitted a report from the Chief Engineer anent a contract for covering Petite Rivière Saint-Pierre, recommending, in order to prevent accidents, and to protect the walls during the winter, to have certain filling works performed on both sides, not included in the original contract, viz : West of Côte St. Paul Road and East of de Courcelles street, i. e. 9,500 cubic yards at \$.50 per yard, forming a total sum of \$4,750.

Resolved : To refer to the Law Department in order to know whether an appropriation can be varied for as much.